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Hanse- und Universitätsstadt 
Rostock

Anfrage eines Mitglieds der Bürgerschaft
2020/AM/1375

öffentlich

Anke Knitter (Fraktion der SPD) Untersuchung von Lösungsansätzen zur 
Verbesserung des ÖPNV in den Seehafen Rostock
Geplante Beratungsfolge:
Datum Gremium Zuständigkeit

Anliegen:

Am 4. März 2020 beschloss die Bürgerschaft in Abänderung zum Antrag unserer Fraktion 
2020/AN/0566, dass eine Untersuchung von Lösungsansätzen zur Verbesserung des ÖPNV 
in den Seehafen Rostock vorgenommen werden solle und für den Fall, dass die 
Untersuchung eine Neubelebung der S-Bahn-Verbindung als wirtschaftlichste und 
effizienteste Variante ergäbe, die unverzügliche Aufnahme von diesbezüglichen 
Verhandlungen der Stadtverwaltung der Hanse- und Universitätsstadt Rostock mit dem 
Land Mecklenburg-Vorpommern. 

Derzeit bereitet das Land Mecklenburg-Vorpommern die Ausschreibung des Teilnetzes 
Warnow über die Verkehrsgesellschaft des Landes Mecklenburg-Vorpommern (VMV) vor. 
Das Teilnetz Warnow enthielt bis zur Einstellung der S-Bahn-Verbindung in den Seehafen 
auch diese. Der durch die Bürgerschaft angenommene Änderungsantrag zu unserem 
Antrag Wiederbelebung der S-Bahn in den Seehafen zur Beauftragung der Untersuchung 
ist lückenhaft und enthält keine Fristsetzung für die Fertigstellung der geforderten 
Untersuchung sowie der Unterrichtung der Bürgerschaft über ihre Ergebnisse. Damit 
daher die Möglichkeit der Aufnahme auch dieser Verbindung in die Ausschreibung der 
VMV zum Teilnetz Warnow erhalten bleibt, ist eine frühzeitige Anmeldung etwaiger 
Rostocker Wünsche gegenüber dem Land geboten.

Vor diesem Hintergrund wird daher angefragt:

1. Wann ist mit der Fertigstellung der am 4. März 2020 beauftragten Untersuchung zu 
rechnen?

2. In welcher Weise werden die Untersuchungsergebnisse der Bürgerschaft zugänglich 
gemacht werden und wann?

3. Steht die Stadtverwaltung aktuell bereits in Verhandlungen mit dem Land, um ihre 
Wünsche und Vorstellungen in die Ausschreibung des Teilnetzes Warnow einfließen zu 
lassen?

4. Falls ja, in welcher Weise und mit welcher Zielrichtung wurden diesbezügliche 
Verhandlungen mit dem Land geführt?
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